Verein des Jahres 2013

- 2. Rang / Nominierung -



Laudatio für



FC Neftenbach

Gegründet 1987, Vereins-Nummer 11062 6 Mal als «Vorbildlicher Verein» ausgezeichnet Teams aktuell: 14, davon 11 im Nachwuchsbereich

1. Mannschaft: 3. Liga

Webseite: www.fcneftenbach.ch

Der FC Neftenbach ist der jüngste und der kleinste Verein, der für die Wahl zum «Verein des Jahres 2013» eine Nomination erfuhr. Ein Beispiel dafür: Weder die Grösse eines Clubs noch die Zugehörigkeit einer ersten Mannschaft sind entscheidende Kriterien. Vielmehr gelten Argumente, die nie je in einer Rangliste aufgeführt werden (können): Herzblut, Engagement, Vereinsbindung, Integration von Menschen und ins Dorf/die Region. Nur ein innen-lebendiger Verein garantiert diesem eine Zukunft.

Neue Mitglieder – namentlich Junioren – zu gewinnen, bedingt überdurchschnittliche Aktivitäten der Vereinsführung. Schalten von Inseraten im Dorfblatt, Anwerbung auf der Website, Mithilfe bei allen Aktivitäten im Dorf (Dorffeste etc.), Mithilfe bei Aktivitäten des Gewerbes, Durchführung von Hallenturnieren und mehreren Trainingscamps, Ideen und Umsetzung zum Abbau der Junioren-Wartelisten.

Weitere Anlässe und Aktivitäten des FC Neftenbach (Auszug)

- Schiedsrichterwerbung: Die vereinseigenen Schiedsrichter sind zu allen Vereinsanlässen eigeladen. Innert drei Jahren konnte die Anzahl Unparteiischer von einem auf deren vier gesteigert werden.
- Förderung von Fairness und Anstand: Keine Toleranz von Fehlverhalten. Verursacher bezahlen ihre Busse selbst. Bei groben Vergehen erfolgt eine vereinsinterne Suspendierung. Der Verein stellt pro Team ein Minimalbudget Bussen zur Verfügung; was darüber hinaus geht, muss die Mannschaft selbst bezahlen beziehungsweise die Gelder dafür auftreiben.
- Abbau von Wartelisten im Kinderfussball: Trainingsgemeinschaften erhöhen die Synergien. Halbjährlich finden Probetrainings für Kinder auf der Warteliste statt.
- Sozialer Aspekt: Beim alljährlichen Chlausturnier werden gemischte Mannschaften gestellt, wobei immer pro Alterskategorie ein Spieler/eine Spielerin vertreten ist.
- Aktivitäten in der Ausbildung: Alle Trainer/Trainerinnen sind im Besitz einer Trainermappe mit Informationen und Abläufen im Verein sowie technischen Übungen.
- Aufbau einer neuen Abteilung: Der nachhaltige Aufbau einer Frauen- und Juniorinnenabteilung ist in Arbeit. Die Frauen (derzeit mit einem Team in der 3. Liga vertreten) sind im Verein integriert (inklusive Vertretung im Vorstand); sie helfen bei allen Veranstaltungen tatkräftig mit.
- Förderung der Infrastruktur: Der FCN hat seit seinem 26-jährigen Bestehen in eigener Regie zwei Fussballplätze, einen Trainingsplatz sowie ein Clubhaus aus dem Nichts hervorgezaubert. Auch beim Neubau des neuen Clubhauses (erstmals mit Hilfe der Gemeinde finanziert) wurde sehr viel Fronarbeit geleistet. Ein weiterer Fussballplatz (Kunstrasen) steht in der Planungsphase und Pickel und Schaufeln für die fronarbeit-gewohnten Mitglieder schon bereit.

Auf Grund dieser herausragenden Leistungen in der Förderung des Breitenfussballs wird dem Vereinein Betrag über Fr. 3'000.00 auf das Vereinskonto überwiesen.

Wir gratulieren dem FC Neftenbach ganz herzlich zur Nominierung des Verein des Jahres 2013!

Schlieren, 13. Dezember 2013

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier Geschäftsführer Reinhard Zweifel Präsident